

Debout sur le seuil de son échoppe, le savetier l'entendait ; paisiblement il le regarda s'éloigner, satisfait d'avoir fait un heureux.

Le père Lapoix aimait beaucoup la musique ; il faut le dire aussi, le petit Jules ne dédaignait point les friandises. Et quand au retour d'un office le bambin savait un nouveau refrain, il avait garde de ralentir le pas en passant



devant la boutique aux galoches, et de manifester, en sa manière enfantine, qu'il avait du neuf à chanter au père Lapoix.

Nos deux artistes semblaient faits pour s'entendre. Les petites visites à la boutique entretenaient la bonne harmonie des sentiments en attendant l'accord parfait. Cet accord parfait, la suite de l'histoire nous l'apprendra.

(à suivre)

ACTIONS DE GRÂCES À JÉSUS-HOSTIE.

Plusieurs guérisons obtenues après promesse de publier. —
Plusieurs autres faveurs.